

# El Triatlón Clavería Móstoles brilla en los Campeonatos de España de Duatlón contrarreloj por equipos y de relevos

**Fecha de publicación:** 25/04/2016:00

## **Descripción:**



Cerca de 60 deportistas se desplazaron este fin de semana a Soria para defender los colores del equipo Triatlón Clavería Móstoles en los Campeonatos de España de duatlón contrarreloj por equipos y de relevos, en las categorías escolar, grupos de edad (open) y elite.

El sábado se disputó la prueba de duatlón contrarreloj por equipos. Los grupos escolares infantiles y los cadetes, ya que este año participan varios grupos de la escuela Triatlón Clavería, fueron los primeros en competir.

El siguiente turno fue para la categoría open, con muchos equipos masculinos y femeninos de nuestra localidad. En la categoría masculina el equipo B se alzó con el tercer puesto. Para finalizar vino el plato fuerte con los equipos elite, donde las chicas de Triatlón Clavería Móstoles obtuvieron la medalla de bronce, tras el equipo Fluvial de Lugo y los Diablillos de Rivas.

## **Prueba contrarreloj por equipos**

El domingo, a primera hora, se disputó la competición de duatlón contrarreloj por equipos. Los primeros en salir fueron los equipos open, donde el Triatlón Clavería Móstoles obtuvo el tercer puesto en las categorías masculina y femenina. La siguiente categoría en competir fueron los escolares, con una gran actuación de nuestros menores que se abren paso con fuerza en el panorama nacional.

Finalmente, en la categoría elite, una vez más, las chicas subieron al podio en una tercera posición y obtuvieron una medalla de bronce muy luchada, pese a varios contratiempos que las impidieron estar en lo más alto del podio.

Con estos dos campeonatos se ha puesto punto final a la Liga Nacional de Duatlón, compuesta por 4 pruebas nacionales, en la que el equipo femenino de Triatlón Clavería Móstoles ha terminado en tercer puesto y el masculino en décima posición.

